

## **PM Bündnisgrüne wählen neuen Vorstand**

Auf der Mitgliederversammlung am Dienstag, den 19.02.2013, hat der Kreisverband von Bündnis90/Die Grünen in Märkisch-Oderland einen neuen Vorstand gewählt. Nach sieben Jahren gibt es nun endlich wieder eine Doppelspitze: Dr. GABI ZINK-EHLERT und der Landtagsabgeordnete MICHAEL JUNGCLAUS (beide Neuenhagen) wurden als SprecherInnen ihres Kreisverbands gewählt. Die Schwerpunkte ihrer politischen Arbeit liegen in den Themenbereichen Verkehr und Energie. „Regional sehe ich vor allem die Vereinbarkeit von Erneuerbaren Energien und Naturschutz, das Thema Massentierhaltung sowie den Umgang mit der demographischen Entwicklung als zentrale Herausforderungen an, die auch im Wahlkampf eine entscheidende Rolle spielen werden“ erläutert ZINK-EHLERT. Im berlinnahen Raum sind die Mitgliederzahlen des Kreisverbandes in den letzten Jahren stark gestiegen. Diese Entwicklung auch auf die ländlichen Regionen auszuweiten sieht JUNCLAUS als ein weiteres wichtiges Vorhaben des neuen Vorstands an.

Alter und neuer Schatzmeisters ist der Student SEBASTIAN LEMKE aus Strausberg. Ebenfalls in den Vorstand gewählt wurden der Strausberger Ortsverbandssprecher MATTHIAS MICHEL und der Heilpädagoge JOSEF REITEMANN aus Wriezen.

Informationen erhalten Sie unter

[www.gruene-mol.de](http://www.gruene-mol.de)

[www.michaeljungclaus.de](http://www.michaeljungclaus.de)